

US\$ 37 mil millones: la apuesta de dos gigantes tecnológicos en la IA

En medio de los cuestionamientos por el costo real de la IA, Microsoft y Meta anunciaron futuras inversiones.

La inversión combinada de Meta y Microsoft en inteligencia artificial (IA) durante el último trimestre de 2024 fue de US\$ 37,4 mil millones, según informó The Wall Street Journal tras la publicación de los últimos resultados financieros de ambas empresas.

Las abultadas cifras de inversión se conocen solo días después de que la plataforma china DeepSeek demostrara que es posible desarrollar modelos de inteligencia artificial (IA) a un costo mucho menor de lo que creía Occidente. Con todo, las gigantes Meta y Microsoft reafirmaron su intención de continuar con las millonarias inversiones.

Estos planes serán impulsados pese a un contexto de acotados resultados financieros.

Meta aumentó un 8% sus ganancias durante 2024 y Microsoft, por su parte, registró un alza de 15%, pero con un bajo crecimiento en su negocio de computación en la nube. La dueña de Windows cerró con una caída en sus acciones, mientras que Meta finalizó al alza bajo la atenta mirada del mercado por la apuesta en planes de inversión en inteligencia artificial. Mark Zuckerberg dijo a los inversores que eventualmente Meta invertirá cientos de miles de millones de dólares en infraestructura



Meta aumentó sus ganancias un 8% durante el 2024. Mark Zuckerberg, CEO de la empresa, anunció multimillonarios planes de inversión en inteligencia artificial.

de IA para asegurar su dominio, según informó Bloomberg.

En tanto, el CEO de Microsoft, Satya Nadella, anunció que la compañía aumentará la inversión en IA el próximo año fiscal; para este año ya tienen considerado gastar US\$ 80 mil millones en centros de datos de IA.

Microsoft, que acusó a DeepSeek de obtener datos de OpenAI para desarrollar RI, reconoció que esta última hizo "innovaciones reales" y que a medida que la IA sea más eficiente se verá una demanda "exponencialmente mayor".

Zuckerberg agregó que "los gana-

dores de la carrera armamentista en la IA podrán establecer las condiciones". De acuerdo con The Wall Street Journal, Zuckerberg remarcó que la inversión en infraestructura de IA sigue siendo una ventaja. En los planes de Meta está centrar el trabajo en la personalización de la IA. Frente a la irrupción de China en la industria, agregó que es necesario "un estándar estadounidense".

En las próximas jornadas, el resto de las "siete magníficas", las grandes empresas tecnológicas, dará a conocer sus resultados trimestrales.